

1. und 2. Lauf der Süddeutschen Meisterschaft in Tübingen

Der Auftakt zur Fahrradtrial- Saison fand am 1. und 2. Mai bei schönstem Wetter in Tübingen statt. Die Kreativität der Sektionsbauer ist jedes Mal zu bewundern, es gibt immer wieder neue Herausforderungen. Die Meisten der Hindernisse waren gebaut aus riessigen Kabeltrommeln, Betonröhren und Reifenstapeln.

Viele unserer Fahrer mussten dieses Jahr eine Klasse aufsteigen, trotzdem zeigten alle eine gute Leistung. Unser Neueinsteiger Marvin Kugler sowie Maik Weissbach und Lukas Roller konnten sich gut in Scene setzen.

Unter den 142 Starten waren 17 Sulzer Falken.

Folgende Tagesergebnisse wurden erzielt:

	<u>1.Tag</u>	<u>2.Tag</u>
Hobby-Klassen:		
<u>Schüler C</u>		
Marvin Kugler	3.Platz	5.Platz
Eine super Leistung für einen Neueinsteiger		
<u>Schüler B</u>		
Philipp Hess, auch ein Neuling im Fahrrad-Trail	22.Platz	17. Platz
<u>Offen 15+</u>		
Maik Weissbach	1.Platz	1.Platz
Lukas Roller trotz wenig Training kam auf den	-	2.Platz
Horst Troppert	6.Platz	6.Platz
Tobias Fedeler	9. Platz	-
Florian Fedeler	10.Platz	.
Lizenz-Klassen:		
<u>Schüler U11</u>		
Malte Troppert	5.Platz	4.Platz
<u>Schüler U13</u>		
Jonas Mohr	6.Platz	4.Platz
<u>Schüler</u>		
Christoph Troppert	9.Platz	11.Platz
Daniel Mohr	11.Platz	10.Platz
Christian Proß	12.Platz	12.Platz
<u>Jugend</u>		
Tobias Troppert	7.Platz	9.Platz
Ralph Gerath	12.Platz	12.Platz
<u>Master</u>		
Simon Günther	9.Platz	11.Platz
<u>Junioren</u>		
Patrick Schechinger	6.Platz	5.Platz
<u>Elite</u>		
Heiko Lehmann	5.Platz	8.Platz



Heiko fährt freiwillig eine Klasse höher und zeigt auch hier eine tolle Leistung.

Wir wünschen Euch eine erfolgreiche Saison.
Carmen und Patrick